Médicaments : ayez les bons réflexes !

Faites comme moi, si vous prenez plusieurs médicaments, faites un point avec votre médecin et votre pharmacien! Pierre Bellemare

Demandez à votre pharmacien d'ouvrir votre dossier pharmaceutique, un outil pratique pour suivre vos traitements.



En Aquitaine, nous sommes acteurs de notre santé!















Médicaments: ayez les bons réflexes!

Soyez vigilants, les médicaments c'est important!

Les médicaments ne sont pas des produits comme les autres. Il est très important pour votre santé de bien connaître, à tout moment, tous les médicaments que vous prenez. Il en va de votre santé!

Pourquoi faire le point sur vos traitements ?



Pour éviter le risque d'accidents liés aux médicaments (prise de médicaments qui ne vont pas ensemble, qui ne sont pas adaptés à mon état de santé...)

Comment agir ?

Demandez à votre pharmacien d'ouvrir votre dossier pharmaceutique (DP)! Il permet de disposer de la liste de tous les médicaments que vous prenez. Pensez à faire régulièrement le point sur vos traitements avec votre médecin et votre pharmacien.